



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org  
 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

ñana del miércoles 18 de junio, durante la celebración de la Audiencia General, donde participaban unos cuarenta mil peregrinos.-

ROMA | Mons. Olivera visitó al Arzobispo Castrense de Italia, en la mañana del jueves 19 de junio, el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad de la República Argentina arribaba a la sede del Arzobispado Castrense italiano en la ciudad capital italiana. Continuando con su agenda de actividades previstas, Mons. Santiago Olivera, era recibido por su hermano, el Arzobispo Castrense de Italia, Mons. Gian Franco Saba.-

AGENDA PASTORAL

- 24 de junio, Encuentro con sacerdotes en ciudad Roma, Italia. (CABA).
- 25 de junio, Regreso procedente de Italia a Argentina. 27 de junio, Acto 30 aniversario de CAECOPAZ, Campo de Mayo, Buenos Aires.
- 26 de junio, Obispado, atención en curia castrense; Almuerzo con generales retirados; 19 hs., Radio Amadeus; Cena sacerdotal, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 28 de junio, Bautismo en ciudad de Arias, Córdoba.
- 29 de junio, 9 hs. Misa Siervas, Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).



NACIONALES | Pido a San Luis Gonzaga, Patrono de los Liceos que ayude a los jóvenes a ser valientes testigos de la fe, así lo pide desde Roma, el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad en la fiesta del Santo. En vídeo mensaje grabado en la Iglesia de San Ignacio, en la ciudad de Roma donde se encuentran las reliquias de San Ignacio Gonzaga, Mons. Santiago Olivera se dirigió a todos los jóvenes cadetes que son parte los Liceos del Ejército Argentino y el Instituto Social Militar Dr. Dámaso Centeno.-

ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO



MENSAJE



Querida comunidad diocesana: estamos celebrando la solemnidad de Corpus Christi que nos recuerda esta gran fiesta del Cuerpo y la Sangre de Jesús en la Eucaristía. Como nos enseña el Concilio, fuente y cumbre de nuestra vida cristiana.

Será siempre el lugar privilegiado del encuentro con el Señor. Nos recuerda San Agustín que al alimentarnos con Jesús nos vamos haciendo cada vez más parecidos a Él.

Podríamos decir, en sintonía con el mes del Sagrado Corazón, esta jaculatoria **"Jesús manso y humilde de corazón haz mi corazón como el tuyo"**, con la Eucaristía se va convirtiendo cada día más en una realidad. Me gusta recordar también lo que decía Santo Tomás de Aquino, que el único de los sentidos que no nos engaña es el del oído, porque escuchamos: **«Esto es mi Cuerpo, esta es mi Sangre»**.

Verdaderamente ahí está el señor Jesús. Será un gran desafío, como comunidad cristiana, en nuestras distintas realidades castrenses, que podamos crecer en una devoción y espiritualidad eucarística.

Que nuestros niños, jóvenes y adultos puedan tener un aprecio, una valoración y una partici-

pación, como también nos enseñó el Concilio: fructuosa activa y consciente. Qué gran desafío para cada uno de nosotros poder en la catequesis, en las predicaciones, en nuestras invocaciones religiosas, en nuestra atención cotidiana fortalecer grandemente el corazón a la devoción a la Eucaristía.

Que nuestras celebraciones eucarísticas sean una invitación para alimentar nuestra vida con el Santísimo Sacramento. Que la Virgen María mujer de la Eucaristía nos regale su maternal intercesión. Bendito y alabado sea Jesús en el Santísimo Sacramento del altar.

Mi paternal bendición

✠Santiago

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Lucas 9:16-17

DOMINGO 22 DE JUNIO

<sup>16</sup>Tomando los cinco panes y los dos peces, levantó los ojos al cielo y pronunció la bendición sobre ellos, los partió y se puso a dárselos a sus discípulos, para que los distribuyeran entre la muchedumbre.<sup>17</sup>Comieron hasta que todos quedaron satisfechos. Y de los trozos que sobraron, ellos recogieron doce cestos.



## REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Es el domingo del Corpus Christi, se nos invita a adorar a Jesús sacramentado, a descubrir su presencia en la Hostia consagrada, en todas partes veremos las custodias donde el Corpus será expuesto para la adoración. Se nos convoca en torno al altar para escuchar la Palabra de Dios y asistir a esa secuencia admirable de ofertorio, consagración y comunión.

Jesús "alzó la mirada al cielo, pronunció la bendición sobre ellos, los partió y se los dio a los discípulos para que se los sirvieran a la gente" (Lc 9,17) y así el

Señor multiplicó los panes y los peces para saciar a la multitud. También hoy hay grandes multitudes, la misma humanidad es una gran multitud que necesita alimentarse, que necesita el "pan de vida". El pan que alimenta a las multitudes ya fue anunciado por Cristo a orillas del Tiberiades: "el pan que yo les daré es mi carne para la vida del mundo" (Jn 6,51), es Él mismo.

¡Cuánta muerte hay en nuestro mundo! ¡Cuántos son eliminados en el seno materno sin ver la luz! ¡Cuántos perecen en las guerras en curso! ¡Cómo se reitera la historia de la muerte de Abel asesinado por su hermano Caín (Jn 4,

1-16) ¡Cuántos mueren por carecer de lo elemental! ¡Cuánta necesidad de acercarnos a aquel que dijo "Yo soy el pan de vida" (Jn 6,35). ¡Cuánta necesidad de adorar a aquel que nos dice: "el que come mi carne y bebe mi sangre tiene vida eterna..." (Jn 6,54).

¡Cuánto nos ayuda Cristo y su Evangelio a edificar en nuestra Nación una Patria de hermanos! "Pasearon el Corpus por nuestros solares, los hombres que luego fundaron ciudades y abrían los surcos para los trigales, espigas dan hostias y leños altares" (himno del congreso eucarístico de 1934).

## MONS. SANTIAGO SE ENCONTRO DOS VECES CON SU SANTIDAD LEÓN XIV



El 8 de mayo era electo el sucesor del Apóstol Pedro, Su Santidad León XIV, el 18 del mismo mes el Santo Padre iniciaba su Ministerio Petriño. A menos de un mes del inicio del Pontificado, Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad viajaba a Roma para poder asistir a la Audiencia Privada con Su Santidad.

El primero de los encuentros que mantuvo el Obispo, se celebraba el último 16 de junio, en el Palacio Apostólico donde el Pontífice, recibía a Mons. Santiago, motivo de gran alegría para toda nuestra Diócesis. El Obispo nos contaba de la reunión, "ha sido un encuentro muy fecundo, donde conversamos sobre la realidad castrense, sobre los proyectos planteados en nuestra Diócesis.

*Sin duda, Su Santidad León XIV es un Padre que escucha, me preguntó por las vocaciones, por los sacerdotes incardinados y la obra más allá de las fronteras". Además, Mons. Olivera nos compartía, "el Papa valoró el apostolado castrense con tantos jóvenes que tenemos para servirles anunciándoles el Evangelio. También pudimos conversar sobre el estado de la Causa del Venerable Siervo de Dios, Enrique Shaw".*



Según nos contaba Mons. Santiago, le pudo contar al Papa que, "en la Causa, vamos dando pasos importantes y que en caso de que todo marche bien, usted, Santo Padre, si se comprueba todo lo expuesto hacia la Beatificación, si lo considera, deberá firmar. Además, pude contarle respecto de la Causa del Siervo de Dios, Coronel, Argentino del Valle Larrabure que se encuentra en proceso de estudio Diocesano".

Además, el Obispo destacó a nuestra redacción, "en nuestro encuentro pudimos conversar sobre la realidad castrense y sobre varios aspectos importantes de nuestra Iglesia Particular. Fue un encuentro de fe renovada, encontré un Padre muy atento, muy cercano". Dos días después, se producía el segundo encuentro con el Santo Padre, esta vez se desarrollaba durante la celebración de la Audiencia Pública, en Plaza San Pedro, el miércoles 18 de junio, donde el Obispo arribaba acompañado por los integrantes de la FTA 65 (Fuerza de Tarea Argentina), quienes estaban junto a su Capellán, el Padre

Alejandro Salinas, el Capellán, Padre Alberto Barda y la Hna. Laura Oliveri (Congregación Pobres Bonaerenses de San José).



Nuestro Obispo, nos decía, "con mucha alegría nos encontramos con Su Santidad León XIV hasta donde peregrinamos junto a nuestros fieles castrenses, militares argentinos en misión de Paz en Chipre. Fue muy lindo, de mucha emoción que fue compartido por todos"; al término de la audiencia, Mons. Santiago junto a nuestros hermanos castrenses pudieron saludar al Papa y compartir la tradicional fotografía que resguarda el encuentro.-

## SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

VATICANO | En audiencia Privada Su Santidad León XIV recibió a Mons. Santiago Olivera, fue en la mañana del lunes 16 de junio, siendo este el primer encuentro desde el inicio del Pontificado. El Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad procedente de Argentina, asistió al encuentro donde pudo conversar sobre su actividad Pastoral y nuestra Iglesia Castrense.-

VATICANO | Mons. Olivera y efectivos de la FTA 65 (Fuerza de Tarea Argentina) se encontraron con Su Santidad León XIV, los efectivos militares argentinos procedentes de la República de Chipre, arribaban a la ciudad de Roma junto a su Capellán, Padre Alejandro Salinas, quienes se reunieron con nuestro Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad para peregrinar juntos hasta Plaza San Pedro. El encuentro con Santo Padre León XIV se producía en la ma-